



Les 22 concurrents se sont mesurés les uns aux autres dans la convivialité. © Droits réservés

Cosne-d'Allier. Premier tournoi de scrabble.

Cosne-d'Allier. Vingt-deux amateurs cosnois de scrabble mais aussi venus d'Auvergne, de Gennetines, de Neuvy et de Trevol sont venus participer au premier tournoi de scrabble à Cosne-d'Allier. Quatre parties se sont déroulées dans la convivialité entrecoupées de pauses pâtisseries. Tous les participants sont repartis avec des lots offerts par les commerçants de Cosne que le club et l'amicale laïque remercient vivement. Rendez-vous a été donné sans hésiter